

À votre rencontre dans les arrondissements

Élu local dans le 19^e, je connais l'importance des militants engagés dans leur quartier et des actions qui font vivre l'écologie au quotidien. Cette société bien souvent en avance sur les décisions politiques trace le cap de la transition éco-citoyenne. Pour cette primaire interne, je suis donc allé à la rencontre des adhérent-e-s et des coopérateurs/trices pour discuter de l'avenir de Paris : dans le 19^e, puis les 14^e, 16^e, 17^e, 7^e, 20^e, Paris-Centre, 18^e, 10^e, 12^e, 5^e, 6^e, 13^e...

Santé environnementale, alimentation, transports/mobilités, Nature en ville, lutte contre les inégalités, j'ai débattu de nombreux thèmes.

J'ai aussi soumis une méthode : *Ouverture – Renouveau – Écoute* qui nous permettra de porter le renouveau de l'écologie à Paris.

Bio express Médecin généraliste, je viens du monde associatif pour m'engager en politique chez les écologistes.

J'exerce depuis 1993 dans un cabinet de groupe dans le 19^e. Je suis également médecin coordinateur en Hospitalisation à domicile. J'habite dans le 19^e depuis 1992. J'y vis avec mon compagnon avec lequel je suis pacé depuis 2005. Par souci de cohérence et de transparence, ma déclaration de patrimoine est disponible sur mon site : bernardjomier.eelv.fr

Dès l'âge de 18 ans, je rejoins **Amnesty International** (à la commission médicale puis élu au Bureau exécutif de la section française en 1995). J'ai également participé à la création de l'**association Primo Levi**, puis j'ai rejoint **Médecins du Monde** pour des missions en Haïti et durant la guerre en Bosnie-Herzégovine. Je me suis également impliqué dans la vie de mon quartier en créant l'**association Jasmin** qui luttait contre l'urbanisme fou de l'ère Tiberi.

■ **1999** – À l'occasion des Européennes portées par Dany Cohn-Bendit, adhésion aux Verts.

■ **2001** – Maire-adjoint du 19^e chargé de la santé avec plusieurs chantiers importants : la lutte contre le saturnisme, une maison de santé au cœur d'une cité et la réponse à la toxicomanie dans le quartier Stalingrad en créant un « panel citoyen ».

■ **2008** – Maire-adjoint, chargé de l'environnement et du développement durable.

■ **2009** – Co-auteur de l'appel au rassemblement des écologistes.

■ **2012** – Meilleur score parisien aux législatives avec **11,12 %** grâce à une équipe dynamique.



Visite avec Daniel COHN-BENDIT
Maison de santé de la Cité Curial Paris 19^e, mai 2012

VOTER le samedi 8 juin : comment ça marche ?

Le samedi 8 juin, tous les adhérent-e-s et coopérateurs/trices de Paris EELV, à jour de cotisation en 2013, ont rendez-vous aux Diaconesses – 18 rue du sergent Bauchat 75012 – M^o Montgallet (Ligne 8) – pour voter.
Objet : désigner (le matin à 10h) la tête de liste parisienne des écolos aux municipales de 2014 par un vote à deux tours et (l'après-midi à 13h30) le binôme dans chaque arrondissement (soit les deux premiers de liste = une femme et un homme). Pour pouvoir voter, vous devez vous présenter entre 9h et 10h pour émarger et prendre votre carton de vote. Chaque adhérent-e peut porter 1 procuration. Seules les procurations faites sur le formulaire de couleur verte (convocation) sont valables. Donc vous avez au maximum deux voix (la vôtre + la procuration).

Si vous êtes indisponible et souhaitez me soutenir, vous pouvez :

- Envoyer votre procuration (formulaire vert) par la poste avant le 5 juin à Bernard Jomier : 11 bis rue Eugène Jumin 75019
Attention : ne pas oublier de signer le formulaire de procuration et de ne pas remplir le nom du mandataire.
- ou contacter par mail avant le 8 juin l'équipe de campagne : info@jomier2014.fr
pour déposer en main propre votre procuration auprès d'un correspondant d'arrondissement.

BERNARD JOMIER

Candidat pour la tête de liste écologiste aux municipales en 2014 à Paris

Médecin de quartier
Maire-adjoint du 19^e



Pour me joindre, contribuer à la campagne ou suivre mon actualité :

- Site bernardjomier.eelv.fr
- Facebook [facebook.com/JomierBernard](https://www.facebook.com/JomierBernard)
- Twitter twitter.com/BernardJomier
- Email info@jomier2014.fr



Cher-e-s ami-e-s,

Samedi 8 Juin, vous partagerez une responsabilité importante pour l'avenir de Paris. Celle de choisir le candidat capable de réunir le plus grand nombre de parisien-ne-s autour du projet de transition écologique. Cette élection, j'en suis convaincu, sera celle du renouveau de l'écologie. Et celle du renouvellement avec une nouvelle génération d'élus-e-s.

Pour gagner la confiance des électrices et des électeurs, je porterai une écologie de solutions, participative, ouverte et rassemblée. En montrant concrètement le Paris que nous voulons pour 2020 – comme je l'ai fait avec le tramway des gares – nous rassemblerons largement en Mars 2014.

À l'écoute des habitant-e-s et de leurs demandes – se loger, se nourrir, se soigner, se déplacer, éduquer ses enfants dans des conditions justes et durables – nous montrerons que nos solutions sont plus crédibles, plus ambitieuses que celles du PS et de l'UMP.

Je vous appelle à vous mobiliser, et à me donner une avance claire dès le premier tour le 8 Juin pour qu'ensemble nous portions ce projet de renouveau au service de la transition écolocitoyenne de Paris.

Ce combat, nous le gagnerons ensemble.

Bien amicalement,

Pollution de l'air : il est temps d'agir

En initiant l'Appel des Médecins de Paris pour dénoncer l'impact de la pollution de l'air sur la santé des Parisien-ne-s, j'ai voulu avec mes collègues alerter les pouvoirs publics. En tant que généraliste, médecin de quartier, je constate ces effets tous les jours dans mon cabinet. Ce sont 8 mois d'espérance de vie que la pollution retire à chaque parisien-ne. Face à ce sandale sanitaire, nous avons décidé d'appeler le gouvernement et la mairie de Paris à agir pour engager une réglementation et des mesures plus protectrices de la santé des populations que du lobby du diesel.

Plus d'infos : <http://appeldesmedecinsdeparis.overblog.com>



Le tramway des gares : une réponse structurante pour Paris

Pour répondre au défi de la mobilité durable, j'ai lancé au cours de la campagne le débat autour d'une proposition : le tramway des gares. Le tramway doit entrer dans Paris et non plus seulement tourner autour. Et ce projet est techniquement et financièrement réalisable comme l'a démontré la RATP qui a estimé que ce serait la ligne la plus fréquentée d'Europe. C'est ainsi au cœur de la Ville que nous portons la transformation écologiste. Notre crédibilité, c'est notre capacité à proposer une ville durable et désirable.



Un projet écolo-citoyen : l'ouverture pour gagner

Il y a urgence à engager plus fermement la transition de Paris vers un modèle de développement soutenable, à remettre l'écologie au cœur des solutions pour donner un avenir à chacun-e. C'est le sens de ma candidature. Nous rencontrerons l'adhésion des parisiennes et des parisiens si nous savons construire avec eux un projet écologiste et citoyen capable de répondre tant aux défis d'une grande métropole européenne qu'aux préoccupations quotidiennes des habitants de nos quartiers.

Avec les écologistes, Paris en 2020 une ville qui...

- 1 ■ Réconcilie la nature et la ville
- 2 ■ Retrouve en 5 ans un air de qualité par une politique de mobilités durables : investissement dans les transports en commun (ex : tramway des gares, lignes de bus locales), dissuasion envers les véhicules les plus polluants et gourmands, réduction de la circulation automobile (auto-partage, co-voiturage, location, taxis partagés, fret fluvial,...)
- 3 ■ Régénère la démocratie locale par la création de « panels citoyens » sur les grands projets urbains ou architecturaux ou sur les enjeux importants tels que l'ouverture de « salles de shoot », l'élection du maire du Grand Paris, des référendums locaux d'initiative populaire.
- 4 ■ Généralise une alimentation de qualité et les circuits courts en se fixant comme objectif « 50% de produits bio ET de proximité dans les cantines scolaires ».
- 5 ■ Améliore l'égalité d'accès à la culture par notamment une obligation de parrainage des écoles en ZEP par les institutions culturelles publiques (bibliothèques, théâtres, musées,...)
- 6 ■ Réduit les inégalités sociales dès la petite enfance.
- 7 ■ Construit le grand Paris de l'égalité en répartissant équitablement l'emploi à l'échelle francilienne, en rationalisant les déplacements, en refusant le bétonnage densificateur et spéculatif de Paris.

Ils/Elles soutiennent Bernard JOMIER



Leïla AICHI
Sénatrice de Paris
« Je me retrouve dans l'action de Bernard Jomier, qui, jouant le rôle de lanceur d'alerte sur la pollution de l'air. Il est en effet temps d'agir pour qu'on puisse enfin respirer un air de qualité et vivre dans un environnement sain à Paris »



René DUTREY
Maire-adjoint de Paris chargé du développement durable
« La candidature de Bernard est celle du renouvellement au Conseil de Paris. Si je ne me représente pas en 2014, c'est animé par la conviction que le cumul du mandat dans le temps participe au discrédit de la politique. »



Pascale OURBIH
Militante de l'égalité des droits
« Sur l'égalité des droits pour tou-te-s, notamment LGBT, Bernard a toujours répondu présent. Il sait que la lutte contre toutes les discriminations reste indispensable à Paris. »



Bernard BOURDEIX



Barbara FELEDZIAK



Guillaume FILLON



Claire GUICHET



Xavier KNOWLES



Antoine LAGNEAU



Nathalie LAVILLE



Sylvie LEKIN



David LEPABIC



Quentin PICQUENOT



Emmanuelle RIVIER



Benjamin SBRIGLIO



Aurelie SOLANS